

# Au Festin de Babette

x



B O X O T E L

---

## MENU

---

### *BRUNCH BOX 30,00\$+tx par personne*

Oeufs pochés et saumon fumé sur muffins anglais, gratin dauphinois, pancakes, douceur du chef, yogurt muesli et ses fruits frais, jus d'orange frais

*Eggs Benedict with smoke salmon on English muffins, gratin dauphinois, pancakes, dessert of the chef, yogurt, muesli and fruits, fresh orange juice*

Gaufre maison au proscuitto et son oeuf mollet, garnie de tomates cerises, copeaux de parmesan et roquette, gratin dauphinois, pancakes, douceur du chef, yogurt muesli et ses fruits frais, jus d'orange frais

*Homemade waffle with proscuitto and poched egg, cherry tomatoes, aragula, parmesan cheese, gratin dauphinois, pancakes, dessert of the chef, yogurt, muesli and fruits, fresh orange juice*

Gaufre maison à la crème d'artichaut et son oeuf mollet, garnie de tomates cerises, copeaux de parmesan et roquette, gratin dauphinois, pancakes, douceur du chef, yogurt muesli et ses fruits frais, jus d'orange frais

*Homemade waffle with Artichoke caviar, cherry tomatoes, parmesan cheese, aragula, gratin dauphinois, pancakes, dessert of the chef, yogurt, muesli and fruits, fresh orange juice*

---

Au Festin de Babette

4085 Rue Saint-Denis, H2W 2M7, Montreal